
Bürgerverein   BPO e.V. 
 
Ergebnis-Protokoll des Treffens am 08.09.2010  von 20 bis 23.45 Uhr. 

Teilnehmer:  Damen Wettstein, Dreizehnter 

Herren Goldschmitt, Haußer, Schmucker, Burkhardt, Hillenbrand.   
 
Gesprächsleiung: Frau Dreizehnter    Protokoll: Herr Hillenbrand 
 
1. Blausteiner Herbst 25./26.9.10 
Frau Wettstein hat sich mit den Standnachbarn Bermaringen und Blauwal am 6.9. getroffen. 
Dabei wurde vereinbart, dass wir die Budenteile am Freitag ab 17.00 Uhr abholen und 
aufbauen. Bierbankgarnituren werden am Samstag um 9 Uhr von der Firma Lorenzato 
angeliefert und von uns aufgestellt. Unser Standplatz ist an der Hummelstraße zwischen 
Spielburg und Ehrenstein-Apotheke. Die Straße ist Samstag und Sonntag gesperrt. Dafür 
brauchen wir noch Helfer, die persönlich angesprochen werden sollen, ebenso für den 
Abbau am Sonntag. Weiter wurde der Bedarf an Speisen und Getränken festgelegt. Wir 
bieten wieder Flammkuchen, Prosecco und alkoholfreie Getränke an. Die Preisliste muss 
noch geschrieben und laminiert werden. Arbeitsplan : 2 Schichten pro Tag, Samstag von 9 – 
15 Uhr, 15 – 21 Uhr, Sonntag von 10- 14 Uhr und 14 - 18 Uhr , Bedarf 7 – 8 Personen. Wir 
müssen potentielle Helfer persönlich ansprechen, weil sonst keiner kommt (Der Verein 
würde es begrüßen, wenn sich nicht nur der „harte Kern“, sondern auch andere Mitglieder 
bei Bedarf zur Mithilfe bereit erklärten). Am 15. 9. findet noch mal eine allgemeine 
Abstimmungsbesprechung aller Teilnehmer am Blausteiner Herbst statt. Herr Hillenbrand 
schreibt Hinweisnotiz in die BN in KW 37 und 38. 
 
 
2. Bürgerzentrum 
Vorbereitung der routinemäßigen Besprechung mit der Gemeinde am 30.9.2010: 
Herr Burkhardt legt den Entwurf einer Liste vor, welche Tätigkeiten der Verein beim 
Hausmanagement übernehmen könnte. Darüber wurde teilweise kontrovers diskutiert. 
Ergebnis: Bevor wir uns zu einer festen Übernahme von Aufgaben festlegen, sollte die 
Gemeinde ihre Vorstellungen vortragen. Unabhängig davon will Herr Burkhardt einige 
Aufgaben fest übernehmen, die er bereits jetzt gelegentlich gemacht hat. Dabei ist die 
Vertretungsfrage im Verhinderungsfall noch offen. Herr Haußer reklamiert, dass er vor 
einigen Monaten Informationen über die Haustechnik von der Gemeinde erbeten hatte und 
bis jetzt noch keine Rückmeldung erhielt. Darüber sollte man Herrn Bgm. Kayser schriftlich 
informieren. 
 
 
3. Die Bilderleisten im Foyer, Garderobe und Gruppenräumen werden von Herrn Haußer 
und Herrn Burkhardt angebracht. Fehlende Leisten werden von der Gemeinde nachgeliefert. 
 
 
4. Nächster Monatstreff ist  am Mittwoch, 13.10.2010 um 20 Uhr. Dazu soll auch Frau 
Ankner als neue Gemeinderätin eingeladen werden. 
Nächstes Bürgercafé und DoWi ist am 7. 10. 2010. 
 
 
 
Aufgestellt:  12.09.2010   F. Hillenbrand 


